
 

                              ASSEMBLEE GENERALE DU VENDREDI 27SEPTEMBRE 2024 
 
                                                                   Cette AG concerne la période du 01/07/2023 au 30/06/2024 
 
 
 
 
 
Au 30 juin, notre association comptait 169 membres (licencies + sympathisants), nous sommes 92 
personnes présentes ou représentées, le quota étant atteint nous pouvons ouvrir cette assemblée. 
 
Je remercie Alain Pinchedez adjoint au maire responsable des associations, du sport et du 
handicap, pour sa présence, Loic Vollet président du Littoral , et vous tous ici présents. 
 
Cette année a été marquée par la disparition de Raymonde Dion en Aout 2023, nous n’avons 
appris son décès qu’en octobre de l’année dernière grâce à JF Baudet qui s’était renseigné 
auprès de la mairie d’Arès. Nos pensées vont également vers tous les membres qui ont perdu un 
être cher ainsi que tous ceux qui se battent avec courage contre la maladie.   
Nous pensons notamment à Marie Duché qui s’excuse auprès de vous pour son absence en 
raison de sa santé.  
 
Approbation du PV de l’AG du 15 septembre 2023 
Celle-ci a été affichée au club pendant quelque mois et je vous rappelle que tous les PV des 
années passées sont consultables sur notre site internet. 
L’AG du 15 septembre 2023 a été approuvée à l’unanimité. 
 
Rapport moral de la Présidente 
Je tiens à remercier : 

- la mairie de Lege Cap Ferret pour les locaux que nous occupons et pour toute l’aide 
matérielle de ses services.  

 

- Les membres bénévoles du bureau pour leur efficacité et leur disponibilité. Je vous 
rappelle que l’équipe est composée de 9 membres : Florence Bucherie- Marie Duché- 
Michèle Daubech- Anne Dollberg - Isabelle Quincy- Bernard Papadakis- Paul De Galzain- 
Dominique Roman et moi-même. 
 

- L’équipe de formateurs : Claude et Loïc Vollet, Bernard Papadakis, Dominique Roman en 
soutien, Danièle Didier et moi-même.  Nous remercions particulièrement Danièle Didier, 
qui ne peut pas poursuivre cette année, pour tout son investissement et sa disponibilité 
(n’oublions pas qu’elle habite à Lanton). 
 

- Guy Charbit notre nouveau délégué développement. 
 

- Et vous tous pour votre fidélité et votre bonne humeur 
 

 
Nous sommes passés de 101 à 110 licenciés dont 14 nouveaux licenciés (personne qui n’avait 
jamais été licencié à la FFB). Nous avons donc augmenté de 8,9% ce qui est bien au-dessus de 
la moyenne nationale. Pour info le comité a augmenté de 1,75% et la FFB 6,26%. Nous avons 
également accueilli 59 sympathisants soit un total de 169 membres. 
Nous avons accueilli 4182 joueurs durant nos tournois de régularité ! 
Le mois d’août reste un mois pauvre en participation … 
 
Les  tournois festifs et le tournoi du littoral ont été des succès. La parole est donnée à Loïc Vollet 
qui insiste sur la participation des joueurs aux différentes compétitions organisées par la FFB.  



 
 
 
La formation 2023-2024  
La parole est donnée à Claude Vollet qui nous dresse un bilan très positif de la formation Cap 
Bridge qui accueille plus de 70 élèves dans les différents niveaux proposés. 
 
Compétitions 
Beaucoup de personnes participent aux différentes compétitions proposées par la FFB et 
plusieurs équipes sont arrivées jusqu’en finale de comité ou de ligue et une équipe dans 
laquelle Georges Rochon était engagé est allée jusqu’en finale nationale. 
 
Investissements 
Pas d’investissement majeur cette année : 
1 nouveau serveur bridgemate 
 
Achats à venir 
1 vidéo projecteur 
1 écran de projection 
1 tableau blanc sur roulette 
2 toiles bâche extérieur. 
 
Tournois 
Nous gardons nos tournois de régularité du mardi et vendredi avec Roy René le 2ème vendredi et RDF le 
4ème mardi ainsi que les tournois Téléthon – Noël – Galette des Rois – Chandeleur – Mimosas – Pâques      
 
Modification du règlement intérieur : 
Pour participer à une compétition Interclub les joueurs ne sont plus obligés d’être licenciés dans 
le club qu’ils représentent mais seulement sympathisants. 
De ce fait nous proposons de prendre en charge les droits d’inscription des interclubs 
uniquement si plus de la moitié des membres de l’équipe est licenciée au Canon. 
Vote à main levée. 
Cette modification a été approuvée à l’unanimité 
 
Rapport Financier 
La parole est donnée à Paul de Galzain qui nous présente le compte de résultat ainsi que le 
bilan au 30 juin 2024 (voir annexes) 
Notre vérificateur au compte Alain Benezech a validé les comptes ainsi que toute l’assemblée à 
l’unanimité après un vote à main levée. 
Alain Benezech ne souhaitant plus exercer ce rôle, nous avons fait appel à candidature. Seul 
Jacques Galban s’est porté volontaire et a été élu à l’unanimité après un vote à main levée.  
 
Questions diverses 
Certains souhaitent plus d’équilibre de valeur entre les paires NS et EO lors des tournois de 
régularité. Nous allons essayer de voir s’il est aisé de mettre en place un équilibre des tournois 
sachant que certaines paires se déplacent difficilement et doivent nécessairement être 
positionnées en Sud … 
 
Nous donnons la parole à Monsieur Alain Pinchedez qui complimente notre association et nous 
rappelle qu’il en existe 112 sur la presqu’île de Lège - Cap Ferret ! 
 
La séance est levée  
Bon bridge à toutes et tous 
 

Le Canon, le 05 – 10 – 2024  
                                                                                                                                              La Présidente, Sonia Raison 


